

**600.11 und 002**

**Sachstand Verkehrsversuch Jahnplatz**

Der BV Mitte und dem Stadtentwicklungsausschuss wird mitgeteilt, dass:

Mitte Dezember fand im Zuge des Verkehrsversuches Jahnplatz eine Verkehrszählung am Knotenpunkt Turnerstraße/Ravensberger Straße statt. Die Zahlen zeigen im Vergleich zu einer Verkehrszählung am 11.07.2018 (vor dem Verkehrsversuch) auf der Turnerstraße eine Steigerung von ca. 10 % auf ca. 2.900 Kfz/24h. Die Verkehrsbelastung auf der Ravensberger Straße zeigt eine Steigerung von 15 % auf 1.200 Kfz/24h zwischen Turnerstraße und August-Bebel-Straße sowie eine Steigerung von ca. 50 % auf 1.100 Kfz/24h zwischen Turnerstraße und Niederwall. Anzumerken ist jedoch die Tatsache, dass die Verkehrszählung während der Vorweihnachtszeit durchgeführt wurde und somit nicht als repräsentativ anzusehen ist, da in dieser Zeit mit einer deutlich höheren Verkehrsbelastung zu rechnen ist. Weitere Aussagen für das Viertel bzw. insbesondere für die Turnerstraße im Bereich Kesselbrink können derzeit aufgrund fehlender Verkehrszahlen nicht erfolgen.

Festgestellte starke Zunahmen des Verkehrs insbesondere im Dürkopfviertel sind somit unmittelbar auf die Vollsperrung der August-Bebel-Straße zurückzuführen.



I.A.  
Thiel